

La UAL abunda estos días en la relación entre mujer y Derecho

M. C. C. ALMERÍA

El auditorio de la Universidad de Almería acoge estos días un seminario sobre 'Mujer y Derecho', integrado dentro del plan piloto de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior -EEES- de Derecho, que está organizado por los profesores de la UAL Ana Alemán Monterreal, Miguel Ángel Morales Payán y Pedro Martínez Ruano.

La presentación del curso tuvo lugar ayer, a cargo de la profesora de Derecho Romano de la UAL Ana Alemán. A lo largo de los dos días en los que se desarrolla el seminario, se sucederán las ponencias y coloquios, a cargo de docentes de la titulación en Almería, sobre temas entre los que se encuentran aspectos legales relacionados con la mujer inmigrante, la violencia doméstica, la discriminación en el Derecho a la Educación o la mujer en el espacio público en Roma.

Precisamente hoy, María José Cazorla González, profesora titular de Derecho Civil de la UAL, hablará sobre 'La mujer a través del Código Civil: derechos y obligaciones'. Será a las 10 horas.

A las 10.20 de la mañana, Rocío López San Luis, profesora titular de la misma disciplina, en el campus, ofrecerá una ponencia sobre '¿Discriminación en el Derecho a la Educación?'.
'

También se hablará sobre 'La mujer como sujeto pasivo en el Derecho Penal' y 'La orden de protección a la víctima de violencia doméstica'.